

# "Ein kompetenter, unvoreingenommener Richter"

Wer von einem Richter fünfmal zu Unrecht verurteilt wurde, befindet sich bei diesem Richter in guten Händen.

Ulrich Stiehl, Rainweg 78, 69118 Heidelberg

Rechtsanwaltskanzlei Heinz  
Rechtsanwältin Karin Langer  
Bahnhofstraße 5  
69115 Heidelberg

Sehr geehrte Frau Langer,

über diesen Richter am Amtsgericht Norbert Will, von dem ich fünfmal zu Unrecht verurteilt wurde (siehe <http://www.chillingeffects.de/will.pdf>), haben Sie mir wortwörtlich geschrieben:

**"Lediglich der Vollständigkeit halber weise ich darauf hin, dass Herr Will ein kompetenter, unvoreingenommener Richter ist, bei dem Sie in guten Händen sind."**

Ich prüfe daher zur Zeit, ob ich für Sie die Einrichtung einer rechtlichen Betreuung beim hiesigen Amtsgericht anregen soll. Hierzu erhalten Sie Gelegenheit zur Stellungnahme binnen zwei Wochen.

Ihre eventuelle Betreuungsbedürftigkeit ist zu prüfen. Ich bitte Sie, ein ärztliches Zeugnis einer psychiatrischen Praxis binnen zwei Wochen vorzulegen, auch zur Frage Ihrer Geschäftsfähigkeit. Bitte teilen Sie auch mit, ob und welcher Hausarzt Sie behandelt. Es ist eventuell beabsichtigt, eine Stellungnahme dieses Arztes einzuholen. Wird er von seiner Schweigepflicht entbunden? \*\*\*

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Stiehl

**Ein Richter, der einen Unschuldigen fünfmal zu Unrecht verurteilt hat, ist kompetent und unvoreingenommen.**

**Hinweis:** Wir schreiben das Jahr 2013. Die Rechtsanwältin Karin Langer hält schon seit 2012 an ihrer anhaltenden Vorstellung fest, daß "*Herr Will*", der mich als Unschuldigen fünfmal verurteilte, "*ein kompetenter, unvoreingenommener Richter ist, bei dem Sie in guten Händen sind*".

siehe auch <http://www.chillingeffects.de/heinz.htm>